
Ecole élémentaire
Les Singes verts
91820 Boutigny sur Essonne
0910147r@ac-versailles.fr

Compte-rendu du Conseil d'école du 8 avril 2014

Étaient présents
Les enseignants Les parents La municipalité

Mme Belmont Pour la liste d'union
Mme Buc M Bernot M Denibas Maire
Mme Bornerie Mme De Bona Mme Roques Adjointe au maire
Mme Giambrone Mme Wulleman
Mme Martin
M Moreau
Mme Vignon
M Tessier, directeur Pour l'Association de parents

Mme Berkani
Mme Quentel
Mme Comptour
Mme Prodhomme
Mme Alexandre

Invités     :   Mme Fromage – Mme Ruel - Mme Lopez Conseillères municipales membres de la Commission scolaire

Absente excusée
Mme Neplaz, inspectrice de l’Éducation Nationale

Effectifs prévus à la rentrée 2014
Effectif actuel : 159
Départs prévus : 30 CM2
Arrivées : 41 GS + 3 inscriptions en mairie  à ce jour (1 CP/1 CE2/ 1 CM1)

Ce qui ferait un total de 173 élèves pour l'instant à savoir 
42 CP/35 CE1/27 CE2/26 CM1/43 CM2

Ce sont des chiffres provisoires car il y aura vraisemblablement d'autres arrivées mais aussi des départs.
Concernant les demandes de dérogation, Monsieur le Maire indique que la politique municipale restera 
inchangée.
Les dérogations de l'année sont comptabilisées dans les effectifs de l'école d'origine et non dans les effectifs de 
l'école d'arrivée.

Santé scolaire     : problèmes liés à la présence de chenilles processionnaires à proximité de l'école  
Mardi 1er avril une élève de CP a eu un doigt en contact avec une chenille processionnaire, du doigt les rougeurs 
se sont étendues aux mains (puis aux avant-bras). Le médecin régulateur (15) a préconisé de faire laver les 
mains avec du savon et de mettre de la « Biafine » sur les rougeurs pour calmer les démangeaisons. La famille a 
été contactée et est venue chercher l'enfant.
Jeudi 3 avril,  plusieurs élèves de l'école avaient des irruptions de plaques rouges alors qu'ils n'avaient pas été 
en contact direct avec des chenilles processionnaires.
Nous avons contacté le médecin   et l'infirmière scolaires. Cette dernière est venue à l'école vendredi. Elle a pu 
constater les plaques rouges dont un élève de CM1 en particulier était couvert. Elle a avancé l'hypothèse de la 
propagation des poils urticants des chenilles par le vent qui expliquerait les irruptions de plaques rouges sur la 
peau de certains élèves.
Le Conseil des maîtres a décidé suspendre l'utilisation des ballons jusqu'au retour des vacances, de jeter les 
ballons en mousse qui étaient en circulation et de faire laver les cordes à sauter. 
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Les rythmes scolaires
Intervention de la municipalité et des parents d'élèves relative aux résultats de l'enquête auprès des familles.
Monsieur le Maire présente l'étude lancée par la Commission des rythmes scolaires. Les décisions prises par la 
municipalité pour la rentrée 2014 seront annoncées au plus tard le 15 juin. 
Monsieur Bernot présente l'état de la réflexion sur les possibilités d'organiser des activités péri-éducatives l'an 
prochain.
Monsieur le Maire indique que la commission des rythmes scolaires doit se réunir le 11 avril et y invite les 
enseignants de l'école. Ces derniers n'étant pour beaucoup pas disponibles à cette date, une nouvelle réunion de 
cette commission est programmée le mardi 6 mai à 18h30 en mairie.

Classe transplantée     :  
Intervention de Madame Buc relative au séjour de sa classe aux Contamines-Montjoie.
L'organisme « Côté découverte » avec lequel Madame Buc a travaillé, a donné toute satisfaction. Deux 
animateurs de vie ont participé à l'encadrement de la classe durant le séjour. Les élèves ont bénéficié de 6 
séances de ski alpin. Il y avait 19 débutants sur les 24 élèves de la classe. Ils ont aussi pu profiter de plusieurs 
interventions concernant, la météorologie, la faune et la flore des montagnes couplées avec une randonnée en 
raquettes. Le séjour s'est déroulé dans une ambiance sereine.
La municipalité a financé la moitié du coût de ce séjour. Monsieur le Maire indique que la politique municipale 
concernant les classes transplantées restera inchangée.

Travaux et équipement

Point sur l'équipement informatique 
Suite à sa dissolution, l'association des commerçants du village a fait un don aux écoles au prorata du nombre 
d'élèves. L'école élémentaire s'est vu attribuer une somme de 1773 €. Cette dernière a été utilisée pour équiper 
l'école de 2 vidéoprojecteurs et de 2 ordinateurs portables.
La municipalité avait équipé l'école de deux ordinateurs portables il y a 3 ans. L'école avait financé l'achat d'un 
vidéoprojecteur l'an passé sur son budget de fonctionnement. En novembre, deux petits vidéoprojecteurs ont été 
fournis par la municipalité.
L'école avait déjà acheté un vidéoprojecteur.
Par rapport à la demande de l'école d’équipement de chaque classe d'un ordinateur portable et d'un 
vidéoprojecteur, il reste à pourvoir à l'achat de 3 ordinateurs portables et d'un vidéoprojecteur.

Demande en lien     :  
Écran de projection pour les classes 4 et 9 .

Autres demandes     :  
Renouvellement des tables pour les classes 9 et 10.

Travaux 
Réparation / vérification des stores des classes.
Porte et serrure du bureau de direction.
A envisager 
Réfection des sols du préau et des couloirs attenants.

Projet des classes et/ou de l'école

Création d'un journal     : Le petit singe vert  
Le n°1 est paru en décembre. il a été distribué à chaque élève de l'école. Le n° 2 devrait paraître dans la dernière 
période.

Rencontres EPS
Jeux collectifs au gymnase pour les élèves de CP et de CE1 début février.
Athlétisme pour toutes les classes de l'école en juin.
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Activités avec intervenants

Théâtre
Classes concernées : CP / CE1 CM2 / CM1 de la classe de Mme Vignon
Intervenante : Anne Vérone de l'association L'entre-sorts. Financement municipal pour un montant de 1560 € 
Intervention finalisée par une prestation par chaque classe devant les parents le vendredi 9 mai à la salle Saint 
Roch

Chorale
Classes concernées : CE1/CM2 ; CM2 et CE1
Intervenant: Christophe Legrade du Conservatoire des 2 vallées 
Intervention finalisée par une prestation par chaque classe devant les parents le vendredi 7 février à la salle 
Saint Roch pour les classes de CE1/CM2  et de CM2 et le vendredi 23 mai pour la classe de CE1.

Classes concernées : CP / CE2
Intervenante : Jeanne Ayi du Conservatoire des 2 vallées 
Intervention finalisée  par une prestation à la salle Saint Roch par chaque classe dont la date n'est pas encore 
déterminée.

Batucada
Classes concernées : tous les CM1 de l'école
Intervenant: Thierry Chartier du Conservatoire des 2 vallées 
Intervention finalisée par une prestation par chaque classe devant les parents le vendredi 27 juin sur la place de 
la gare.

Sorties scolaire
Théâtre de Longjumeau : Visite du théâtre le matin et pièce de théâtre l'après-midi mardi 8 avril.
Classes concernées : CP / CE1

Visite du château de Guedelon jeudi 26 juin
Classes concernées : CM1 de M Moreau / CE2 de Mme Martin

Visite du jardin des Plantes lundi 2 juin 
Classes concernées : CM1 de Mme Vignon / CE1-CM2 de Mme Bornerie

Théâtre de Longjumeau :  Opéra vendredi 6 juin
Classe concernée : CM2  de l'école 

Classe d'eau avec le Sciarce
Classes concernées : CM1 de Mme Vignon et CM2 de l'école

• Visite de la station d'épuration et intervention sur la pêche le mardi 17 juin

Prévention routière lundi 2 juin 
Intervention de la Gendarmerie nationale  
Classes concernées : CM2 de l'école

Liaison GS/CP
2 rencontres sont prévues en juin

• Visite de l'école / Lecture d'histoire par les CP
• Rencontre jeux collectifs 

Liaison CM2 / 6ème
• Visite du collège de Guigneville en juin
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Madame Berkani informe le Conseil d'école que son association de parents d'élèves organise une kermesse le 
21 juin place de la gare.

Rappel : il y aura classe le mercredi 11 juin  toute la journée comme dans toutes les écoles de l'Académie de 
Versailles.

La secrétaire de séance : I Bornerie Le directeur  : JC Tessier
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